

ACTIVIDADES CLAVE

Las principales actividades que previamente tuvimos que hacer para poder llevar este proyecto a cabo fueron las siguientes, pronto nos enteramos del concurso que se estaba llevando a cabo en la zona de La Rioja Alta y teniendo en cuenta que recién habíamos terminado el grado superior de animación sociodeportiva, decidimos emprender este proyecto.

Nos amoldamos a los requisitos que pedían y posteriormente tras escribir nuestra idea en papel tras varios días de reflexiones, tramitamos todos los papeles para presentarnos a dicho concurso. Una vez ya tramitado todo, con el proyecto encima de la mesa del jurado lo expusimos a los 4 representantes de cada ayuntamiento, 2 meses después nos llega la noticia de que nuestro proyecto ha sido elegido.

Recibimos la cantidad de 12.000€ y con ello nuestra idea comenzaba a crecer, los meses posteriores fueron un completo papeleo para poder tener todo en orden y realizar este proyecto en agosto de 2024. Lo primero que hicimos fue ir a cada ayuntamiento y empezar a solicitar permisos en los cuales no se opusieron y nos dejaron realizar esto a nuestro antojo, empezando desde el uso de las instalaciones, el material que tiene el colegio de cada uno de los pueblos, un pequeño cuarto donde poder guardar el material que nosotras pudiéramos traer, el equipo de sonido, y así poder dejar en un sitio seguro nuestras pertenencias, la policía de cada uno de los pueblos se ofreció a ayudar en la seguridad de los habitantes y en el control de la actividad. Tampoco pusieron oposición a realizar una comida en el frontón del pueblo, ya que nos pareció buena idea que los habitantes de los distintos pueblos el último día al juntarnos, pudieran establecer amistades con otras personas de los pueblos.

Por otro lado, nos pusimos en contacto con el Gobierno de La Rioja, los cuales nos recibieron con las puertas abiertas, ya que el benedicto del concurso salió en las noticias permitiéndonos así poder acceder a sitios con mayor facilidad. Nos explicaron cómo llevar a cabo una solicitud de subvención, la cual recibimos 3 meses después. Algo que agradecemos ya que partimos con una base bastante consolidada.

Para la entrega del premio tenemos previsto desplazar a los habitantes de los demás pueblos a uno solo, por lo que nos hemos puesto en contacto con Movilidad Jimenez, el cual no ha ofrecido llevarnos y traernos a cada pueblo. Estos papeles se tendrán que digitalizar posteriormente ya que para agosto todavía queda tiempo, pero la propuesta ya está lanzada. Lo mismo ocurre con la empresa que se encargará de hacer la comida ese día, hablando con distintos comercios nos decantamos por Las Delicias de Cris, una empresa encargada de hacer grandes encargos de comida desde hace varias generaciones, pasa igual que con el transporte, el negocio está hablado y casi cerrado, pero no digitalizado. Con la empresa que se encarga de alquilarnos el equipo de sonido, ya tienen previsto guardarnos el material para ese fin de

